



BANCO DE
GUATEMALA



Herberth Solórzano Somoza

Gerente Administrativo

El Dr. Herberth Solórzano obtuvo su Licenciatura en Economía en la Universidad Rafael Landívar (URL). Asimismo, posee un Posgrado en Economía y Finanzas otorgado conjuntamente por el Banco de Guatemala, el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) y la URL; una Maestría en Desarrollo Económico por la Universidad del Valle de Guatemala; y una Maestría y Doctorado en Economía por Claremont Graduate University, en California, Estados Unidos de América.

Complementariamente, es graduado de prestigiosos programas para altos ejecutivos, como el Programa de Alta Gerencia del INCAE Business School y la Certificación en Desarrollo Profesional y Ejecutivo de Harvard University, acreditaciones que fortalecen su liderazgo estratégico y su enfoque en la transformación institucional.

Ha recibido entrenamiento especializado como economista en el Banco Central Europeo, el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, consolidando una sólida formación en política monetaria, cambiaria y crediticia, y gestión macroeconómica y del desarrollo.

Su trayectoria profesional abarca más de 25 años en el Banco de Guatemala, donde se ha desempeñado como macroeconomista y Subdirector del Departamento de Análisis Macroeconómico y Pronósticos, así como Director del Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales (agosto de 2020 a octubre de 2022). Desde octubre de 2022, ocupa el cargo de Gerente Administrativo, liderando diversas áreas estratégicas de la institución.

En el ámbito académico, el Dr. Solórzano ha impartido cátedra a nivel de licenciatura y maestría en las universidades Rafael Landívar, Francisco Marroquín y del Valle de Guatemala, así como en el Programa de Estudios Superiores del Banco de Guatemala. Entre los cursos que ha enseñado destacan Macroeconomía, Microeconomía, Pronósticos Financieros y Seminarios Socráticos de Economía.

Ha publicado artículos en revistas académicas nacionales e internacionales, entre ellas Perspectivas Económicas (México), Banca Central, Laissez Faire y ECO. Además, fue ganador del primer lugar del Certamen Permanente de Investigación sobre Temas de Interés para la Banca Central “Dr. Manuel Noriega Morales”, del Banco de Guatemala, y del Premio “Charles Stillman”, otorgado por la Universidad Francisco Marroquín.